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Padova, 15 febbraio 2023 

 

 

PALAZZO BO E STORIONE SI SPENGONO PER M’ILLUMINO DI MENO 

 

 

Nell’ambito delle azioni di UniPadova Sostenibile, l’Università di Padova aderisce anche 

quest’anno alla campagna “M’illumino di Meno” promossa da Caterpillar e Rai Radio 2, prevista 

per giovedì 16 febbraio, data in cui ricorre, proprio a partire dal 2023, la Giornata Nazionale del 

Risparmio Energetico istituita dal Parlamento italiano con la conversione del Decreto Legge 

n.17/2022. 

L’edizione 2023 dell’iniziativa, da sempre attenta a valorizzare e anticipare stili di vita sostenibili 

in via di diffusione, approfondirà il fenomeno delle Comunità Energetiche Rinnovabili, quelle 

alleanze territoriali di enti pubblici e cittadini che producono e distribuiscono energia da fonti 

alternative.  

 

Domani, giovedì 16 febbraio a Padova, insieme a centinaia di monumenti ed edifici in tutta Italia, 

anche l’illuminazione di Palazzo del Bo, il cuore storico dell’Ateneo, e di Palazzo Storione, sedi 

dell’amministrazione centrale, si spegneranno a partire dalle ore 18: un gesto simbolico attraverso 

cui l’Ateneo invita tutte e tutti a condividere lo spirito dell’iniziativa, adottandolo come un impegno 

da portare nella propria vita di ogni giorno. 

L’invito raccolto dall’Ateneo patavino nell’ambito di “M’illumino di Meno”, oltre agli 

spegnimenti simbolici dell’illuminazione, è ad approfondire il tema delle comunità energetiche, al 

centro di una serie di brevi interviste a docenti, rappresentanti di associazioni e istituzioni e 

all’energy manager di Ateneo, pubblicate nei giorni che precedono l’iniziativa nel canale Instagram 

@unipadovasostenibile con l’obiettivo di stimolare la riflessione a partire da più punti di vista, con 

diversi approcci disciplinari. 

 

Come ogni anno, quest’occasione rappresenta per la comunità universitaria un momento 

simbolico durante il quale riflettere su risultati, progetti e azioni attraverso cui l’Ateneo intende 

costruire un futuro migliore, sotto il profilo della sostenibilità. Per farlo insieme, l’appuntamento è 

alle 18 sul profilo Instagram dedicato al progetto @unipadovasostenibile per seguire gli interventi 

della prorettrice alla sostenibilità, Francesca da Porto, e del direttore generale, Alberto Scuttari che 

racconteranno gli obiettivi raggiunti nel campo della sostenibilità in relazione al sempre più cruciale 

tema dell’energia, con particolare riferimento al concetto di “comunità”. 

 

«Quest’anno è stato un anno significativo – dichiara Francesca da Porto, prorettrice alla 

Sostenibilità dell’Università di Padova –. Abbiamo approvato per la prima volta un Piano 

energetico, che non è un documento obbligatorio. Si tratta di un piano ambizioso, che riflette 

l’impegno dell’Ateneo e si sviluppa su tre tipologie di azioni: la sensibilizzazione della nostra 

popolazione, poiché i comportamenti corretti ci possono aiutare a consumare meno energia; la messa 

in campo di una serie di misure organizzative, quali ad esempio il miglioramento della logistica delle 

aule dei nostri edifici per ridurre i consumi, tutta una serie di attività di miglioramento dei nostri 

fabbricati e dei nostri impianti, finalizzato a ridurre i consumi; da ultimo, la produzione di energia 

da fonti rinnovabili». 
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«Il piano di sviluppo edilizio di Ateneo pone molta attenzione alla progettazione di spazi in 

grado di ottimizzare l’utilizzo e i consumi – afferma Alberto Scuttari, direttore generale 

dell’Ateneo –. Abbiamo capito però che per arrivare a ottenere dei risultati bisogna farlo insieme, 

bisogna farlo tutti, e i risultati non dipendono solamente dalla qualità degli edifici, ma anche dal 

modo in cui noi li usiamo, dal modo in cui riusciamo a fare comunità, dal modo in cui riusciamo 

a scambiarci le attività, ad occupare le postazioni, a sentirle non nostre, ma sentirle come spazi e 

strumenti che vengono dati a vantaggio di tutti. Questa è la cosa più importante oggi ed è quella 

che possiamo fare tutti subito». 
 

 

Per informazioni su UniPadova Sostenibile: 

https://www.sostenibile.unipd.it/  

 

Per informazioni sulle iniziative dell’Ateneo per la Giornata Nazionale del Risparmio Energetico: 

https://www.sostenibile.unipd.it/in-evidenza/millumino-di-meno-2023/  

 

Link al canale Instagram di UniPadova sostenibile: 

https://www.instagram.com/unipadovasostenibile/  
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